

29 juin 2022

CUBE et Intermarché-Wanty-Gobert Matériaux annoncent une prolongation du contrat

La coopération existant depuis 2015 du fabricant de vélos allemand CUBE et de l'équipe belge UCI World est prolongée pour trois années supplémentaires.

Avant même que le Tour de France, un monument du sport cycliste, ne soit donné, CUBE et Intermarché-Wanty-Gobert Matériaux annoncent précocement la prolongation de leur collaboration. Les deux parties soulignent qu'elles souhaitent poursuivre ensemble la voie dans laquelle elles se sont engagées afin de continuer d'enregistrer des victoires de classe mondiale. Une collaboration à long terme est aussi très importante pour CUBE et la prolongation est une nouvelle confirmation du bon partenariat précise le fondateur et propriétaire de CUBE Marcus Pürner.

Chris Archer (Head of Global Sales CUBE):

« Nous sommes très fiers de pouvoir collaborer avec une équipe UCI World et d'avoir vécu cette évolution couronnée de succès au cours des dernières années. Le fait d'avoir été régulièrement sous le feu des projecteurs et de laisser notre empreinte sur la scène des courses nous rend très optimistes pour l'avenir. Nous profitons dans ce cadre aussi du précieux retour d'information des pilotes qui est directement intégré dans notre développement de vélos de course et de contre la montre. Par nos échanges, nous avons encore pu améliorer notre portefeuille de produits dans le domaine routier. Nos clients obtiennent ainsi des vélos d'excellente qualité qui ont été testés par des professionnels sur les parcours les plus légendaires du sport cycliste. La participation multiple à des grands tours et des victoires historiques, entre autres de Biniam Girmay au Gent-Wevelgem et à d'autres grands classiques, ont couronné sportivement la collaboration jusqu'à présent. Cette belle réussite se poursuit maintenant et nous nous réjouissons des prochaines années. »

La collaboration à long terme se reflète aussi dans le portefeuille de produits de CUBE : Une recherche et un développement intensif, dans le laboratoire carbone et la soufflerie de l'entreprise au cours de chaque phase du processus de conception et de production résultent dans les cadres conformes aux normes UCI. Des tests permanents des fibres et structures de carbone les plus diverses constituent la base du processus de développement et aboutissent par exemple à la combinaison guidon/potence développée en propre régie. Le précieux échange direct avec les pilotes professionnels pose des jalons en matière de développement de tous les vélos pour les clients finaux. Le Litening C:68X est le vélo de course de CUBE avec un cadre carbone en matériau C:68X léger avec des performances aérodynamiques maximales. L'Aerium TT, un vélo entièrement conforme aux normes UCI et doté d'une technologie aérodynamique avancée, a été spécialement créé pour les courses contre la montre. D'autres projets innovants sont en cours de développement et viendront encore compléter le portefeuille.



Jean-François Bourlart (Directeur général Intermarché-Wanty-Gobert Matériaux) :

« Je suis honoré de prolonger cette relation qui a débuté en 2015 avec CUBE, son fondateur Marcus Pürner, Chris Archer et leurs équipes. La marque CUBE a grandi à l'image de l'équipe, en recherchant constamment l'excellence tout en maintenant ses valeurs familiales centrales. Les grandes réussites de notre équipe ont été rendues possibles grâce à la qualité des vélos, développés en étroite collaboration avec leurs ingénieurs, notre équipe de performance et les commentaires de nos coureurs. Avec CUBE Litening C:68X, nous avons l'un des meilleurs vélos du marché et un atout indéniable quel que soit le profil de la course.

En étendant ce partenariat historique, nous continuons à écrire ce chapitre commun déjà riche de succès prestigieux, qui va encore se renforcer dans les mois et années à venir, j'en suis certain. Au cours des trois prochaines années, je suis convaincu que CUBE et Intermarché-Wanty-Gobert continueront à grandir ensemble pour s'imposer comme une référence mondiale, grâce à une volonté permanente d'innovation et de développement. Je suis également ravi que CUBE nous apporte son soutien dans nos différents projets, comme l'équipe de cyclo-cross depuis 2020, où nous avons déjà remporté un grand succès, mais aussi avec nos nouvelles équipes Développement et Femmes à partir de 2023. »